

Nackt

SaxNa, LyxKa, RuxVi, ZoxRo

Von Stoechbiene

Kapitel 4: Neugier

Hey!

Danke für eure lieben Kommiss. Merci!!

Die Kaps werden jetzt etwas kürzer, weil ich das Spiel, wie Ruffy es nennt, aus der Sicht jedes einzelnen Crewmitglieds beschreiben möchte. Dafür beeile ich mich mit dem Hochladen.

LG

Eure Stoechbiene

4. Ruffy Neugier

Ich habe keine Ahnung von Frauen, das gebe ich offen zu, aber das heißt nicht, daß ich mich nicht für sie interessiere, denn das tue ich. Sie haben so etwas an sich, das mich fasziniert, aber ich kann es nicht in Worten ausdrücken. Sanji würde an meiner Stelle bestimmt so etwas charmantes sagen wie: „Oh Vivi-Schätzchen, deine Haut ist so edel wie der weiße Marmor im Palast von Arbana!“ Jedenfalls so in der Art. Und ich? Ich kann nicht einmal mit Sicherheit sagen, ob es dort Marmor gibt, in welcher Farbe auch immer! Und ob der dann mit Vivi überhaupt vergleichbar wäre oder das nicht eher einer Beleidigung gleichkommen würde, woher soll ich das als Laie wissen? Hinterher wäre sie womöglich noch sauer auf mich. Da bin ich lieber still.

Nein, für mich ist und bleibt sie einfach Vivi, egal welche Hautfarbe sie hat, wie lang ihre Haare sind oder ob man in ihren Augen irgendwelchen romantischen Unsinn erkennen kann. Wenn sie lacht, dann lache ich mit ihr, mit Körper und Seele.

Aber das hilft mir jetzt nicht wirklich dabei mein Problem zu lösen. Daß Frauen auch alle den gleichen Körperbau haben müssen! Nein, auch hierbei hat Sanji recht, sie sind alle anders und einzigartig! Und woran erkenne ich das jetzt? Wenn ich sehen könnte, wäre das überhaupt kein Problem. Jede von ihnen hat eine andere Haarfarbe, eine andere Nase und auch ihre Stimmen sind sehr verschieden. Kaya's ist eher leise und besonnen, Vivi singt ein wenig beim Sprechen, während Nami ja gerne mal keift wie eine Hexe. Aber das paßt zu ihrem wilden Temperament. Robin's Stimme ist ruhig und neutral.

Gibt es kein anderes Unterscheidungsmerkmal? Mal überlegen.... Bevor wir losgesegelt sind waren wir noch am Strand, haben gegrillt und Beachvolleyball gespielt. Vivi trug einen dunkelblauen Badeanzug, bei dem die Träger im Nacken verschnürt waren. Sehr figurbetont, das muß ich schon sagen! Einen Moment lang war ich sogar derart abgelenkt, daß ich einen Schmetterball an den Kopf bekommen habe, dem eine Kopfnuß von Zorro gefolgt ist, weil ich den Ball nicht angenommen habe. Der Kerl kann einfach nicht verlieren!

Und Vivi? Sie hat sich köstlich darüber amüsiert, wie könnte es auch anders sein. Ich mußte sie daraufhin permanent ansehen, wie sie sich bewegte, ihr Zopf hin und her schaukelte beim Spiel, ihre Brüste sich hoben, wenn sie die Arme...oh! Warum bin ich da nicht früher drauf gekommen? Dabei ist es doch eigentlich das erste, woran Mann bei Frau denkt, oder? Das testen wir gleich mal!

Boah, ganz schön viel! Sogar mehr als meine Hände fassen können. Das ist nicht Vivi. Das, was sich unter ihrem Badeanzug abzeichnete, erinnert mich eher an süße Törtchen, nicht an.... Gute Frage.

Was ist groß, weich und warm? Oder besser, auf welche Brüste paßt diese Beschreibung? Spontan würde ich sagen, je älter eine Frau wird, desto größer ihr Vorbau. Ist ja mit den Ohren auch so, sagt Chopper, die wachsen angeblich ein Leben lang! Weshalb sollte diese Theorie nicht auch für andere Körperteile gelten? Robin ist die Älteste von den Mädels, folglich wird sie es sein. Ob Zorro auf große Oberweite steht? Er scheint nämlich irgendwie Interesse an Robin gefunden zu haben. Aber wenn dem tatsächlich so ist, wird er sich ihre Figur bestimmt nicht nur einmal genau angesehen haben.

Ich senke meine Arme, auch wenn ich zugeben muß, daß mir dieses Spiel gefällt. Man lernt seine Freunde auf eine ganz andere Art kennen. Auf jeden Fall sollten wir das öfter machen!